

年頭所感

2006, TSUYAMA



明けましておめでとうございます。輝かしい新年の幕開けにあたり、市民のみなさんのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。

昨年は、加茂町・阿波村・勝北町・久米町との合併、津山城築城400年記念事業、晴れの国おかやま国体などの大事業が成功裏に終了した有意義な1年でした。

迎えた本年は、新生津山市のまちづくり構想となる津山市第4次総合計画を策定・公表する年であり、豊富な地域資源と限られた財源を有効に活用する計画として着実に実行していかなければなりません。

市民のみなさんが安心して暮らし続けるには、ともに助け合い支えあっていく地域社会の形成が必要であり、コミュニティー活動やボランティア活動の促進に取り組みたいと考えています。

年頭にあたり、中心市街地の活性化、総合ごみ処理センター建設などの重要課題の解決を図り、本市の持続可能な発展への道筋を付ける所存ですので、いっそうのご理解とご協力をお願い申し上げます。

津山市長 中尾嘉伸



新年あけましておめでとうございます。平成18年の年頭にあたり、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

平素は、市議会に対しまして深いご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。昨年は、1市3町1村が合併し、新生津山市が誕生した記念すべき年でした。また、晴れの国おかやま国体が、出場選手や大会関係者はもちろん、それを支える市民の方で大成功を収めることができました。

さて、昨今の国内経済を見ますと、長期にわたって低迷していた景気の先行きに、ようやく明るい兆しが見え始めていますが、地方の経済は依然として厳しいのが現実です。また、国、地方財政のいわゆる三位一体の改革が進められ、地方財政もまたたいへん厳しい状況に置かれています。

こうした中、地域に密着した行政は、地方自治体の自主的な判断と責任において決定し、実施するという地方分権の時代にあって、地方議会の役割はますます大きく重要なっています。私たち議員一同、住民の代表として、その責務と役割の重大さを深く自覚し、なおいっそうの努力をいたす所存ですので、本年もご支援を賜りますよう、心からお願いを申し上げます。

津山市議会議長 森下寛明

〈おもな内容〉

特 集	3～7 … 津山市の財務状況
市政だより	8～11 … 税金の申告／津山国際交流車いす駅伝競走大会
まちかど写真館	12・13 … ニコラス・ペイント・カルテット／津山駅伝競走大会
ごんごクラブ	14～17 … 未来をひっぱる津山人／いきいきなかま
けいじばん	18～21 … おしらせ／募集／もよおし
く ら し	22・23 … 子どもスポット／育児Q&A
津山城百聞録	24 … 藩内の酒販売

表紙

第18回津山国際交流車
いす駅伝競走大会
(11月27日、津山市街地)